

www.Parti-Humaniste-France.org

Toulouse, le 17 juin 2005

## Communiqué de presse sur les violences policières à l'encontre des lycéens

Nous remercions et soutenons le mouvement des lycéens pour leur lutte, leur persévérance, leur message pour le futur, leur prise de responsabilité.

Dans cette période ou le désordre et les revendications faisaient du tord aux partisans du OUI au référendum sur la constitution européenne, la répression, les violences, le chantage, les manipulations ont été à la hauteur de la détermination des jeunes.

Est-ce une bonne méthode que nos enfants soient frappés et réduits au silence lorsqu'ils tentent de défendre leurs droits futurs ?

Est-ce une bonne méthode de les traiter comme des voyous que l'on juge dans les tribunaux ?

Acceptons-nous de payer avec nos impôts une police et une justice au service de la répression et de la violence ?

Ce n'est pas en semant la méfiance envers les jeunes, ou en soupçonnant dans chaque enfant un criminel en puissance, que l'on pourra établir le dialogue.

## La Parti humaniste exige

- le retrait des poursuites à l'encontre de tous les lycéens.
- la renégociation point par point d'une réforme de l'éducation avec la participation des lycéens, des professeurs et des parents.
- des formations initiales et continues des policiers à la non-violence et à la gestion des conflits.

Nous invitons toutes celles et tous ceux qui ne veulent plus collaborer à ces méthodes anti-démocratiques et violentes à participer à une première table ronde

dimanche 17 juillet à 16h au local de l'association « Cyp'lien » 81 allées Charles de Fitte à Toulouse